



であい

湖南省立菩提寺小学校校報

ふれあい

平成27年 7 月号

みとめあい

たのしみは朝おきいでて昨日まで 無かりし花の咲ける見る時

校長 中邨 哲也



これは、江戸時代末期の歌人、橘曙覧（たちばなのあけみ）の短歌です。「たのしみは…」で始まり「…とき」で終わる短歌をまとめた『独楽吟』（どくらくぎん）という歌集の中の一つです。

昨日まで咲いていなかった花が、今朝、咲いている。これを見る（見つける）のが、（日常のささやかなことではあるが）楽しみである、というような意味だと私は受け取っています。

保護者の皆さんも感じていらっしゃるように、子どもは、つねに変容の姿を見せます。昨日までできなかったことができるようになったな、こんなことを言うようになったんだ、こんな一面があったんだ…等々。私たち学校職員も、子どもが示すそんな成長や変化を楽しみにしつつ、教育活動を展開しているところです。

いよいよ夏休み。子どもたちは家庭での生活時間が多くなります。ふれあいの時間がたっぷり取れる中で、ささやかなことでもいいので、お子様の成長や変化を見つけていただければ、うれしく思います。ちょっとしたことでいいので、出来れば毎日、出来ればそれをお子さんに上手く伝えていただけるといいなと思っています。

☆☆☆ 夏休みの生活づくり 「あ・い・う・え・お」 ☆☆☆

あ・・あいさつは心と心をつなぎます

- ・家で家族のあいさつ、外で友だちや地域の人に出会ったときのあいさつを自分からしていきましょう。

い・・いつも早寝・早起きを

- ・早寝、早起きを1週間繰り返すと、午前中によく目覚めた状態になるというデータがあるそうです。早起きをして、朝の体操に参加しましょう。

う・・うがい・手洗いしっかりしよう

- ・これは病気予防の基本です。食中毒の多い季節を乗り切っていきましょう。

え・・えんぴつにぎってしっかり勉強

- ・朝の涼しいうちに、しっかり勉強しましょう。毎日続けることで学力は上がります。学習内容の理解も大切です。それ以上に、毎日学習するという習慣づくりが将来に生きてきます。ドリル、教科の復習、読書や自由研究、自主学習など、計画的に進めていきましょう。

お・・・表で元気よく体を動かそう

- ・夏のさわやかな朝。朝日がそれほど眩しくない時に、体中いっぱい朝日を浴びたいものです。そして、地区水泳など、夏本番ならではの運動に親しみたいものです。

あいさつ きらめき 菩提寺学

湖南省立菩提寺小学校 湖南省菩提寺1583-270 TEL0748-74-1755 FAX0748-74-3678